

そなれ松のように

令和5年度
銚子市立高神小学校だより
令和5年4月13日
VOL. 2

素晴らしい始業式、素晴らしい入学式でした

【始業式での校長挨拶から】

みなさんは「そなれ松」って知っていますか。

そうですね。校歌にも出てきますね。体育館前の庭に生えている松が「そなれ松」です。そなれ松は海の強い潮風に対抗するために、枝や幹が低くなびき傾いて生えています。しかし、そのために台風などが来ても折れたり、倒れたりしません。とても“たくましい”のです。

校長先生は、みなさんがそのような“たくましい人”に成長してくれたらいいなあと思っています。勉強が難しくなっても、体育で走る距離が増えても、委員会活動や係活動が大変になっても、へこたれることなく「なにくそ」と思って、立ち向かってほしいと思っています。そして、心も体も立派に成長してほしいと思います。

このあとに、児童のみなさんには、新年度の目標を決めてほしいことを伝えました。どのような目標を立てたのでしょうか？ 聞かせてもらえることを楽しみにしています。



【入学式で感動したこと】

- ◇新入生の姿勢が立派であったこと。
- ◇一人一人がしっかりとした返事ができたこと。
- ◇校長先生や保護者と教師の会代表者さんの話を、きちんと顔を見て聞いたこと。
本当に厳かな入学式であったと思います。これからの成長が楽しみな1年生ですね。
- 加えて、6年生の姿にも感動しました。
- ◇国歌、校歌がしっかり歌えたこと。18名（当日2名欠席）にもかかわらず、声量があり、校歌がよく響いていました。
- ◇式への参加態度が立派だったこと。下級生のよいお手本になると思いました。

5、6年生は入学式の後片付けでも、みんなが一生懸命に仕事に取り組んでいて、ここでも素晴らしい姿を見せてくれました。これからも学校のために、下級生のために頑張る上級生であってほしいと思います。